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COMITATO DEGLI STUDENTI 
VERBALE N° 3 

 
Nel giorno  15.05.2012,  alle ore 10.45,  si è riunito  il comitato degli studenti del 

plesso di Predazzo, presente il referente prof. Luigi Tuffanelli, per discutere il 
seguente o.d.g.: 

1. Lettura e approvazione del verbale del precedente incontro 
2. Problemi sollevati e proposte avanzate dai rappresentanti di classe. 
3. Prove d’esame. 
4. Varie. 
 
Presenti i rappresentanti delle classi:  
1°A: Felicetti Isacco,  1°B: Vitali Ilaria,  1°C: Panozzo Giacomo, 1°D: Leso 

Matteo,  
2°A: Dellantonio Eleonora,  2°B: March Beatrice,  2°C: Mimiola Michele,   
2°D:Paluselli Patrick,    
3°A: Zorzi Pietro,  3°B: Giacomelli Davide,  3°C: Gabrielli Beatrice.   
 
 

1. Il prof. Tuffanelli legge il verbale , che viene approvato, e richiama l’attenzione sul 
fatto che gli impegni presi dalla dirigente nel precedente incontro sono stati 
sollecitamente soddisfatti. Le salviette nei bagni dei maschi non sono state rinnovate 
perché se n’è fatto un uso scorretto. 
 

2. Il tema dominante dell’incontro, sollevato in vario modo da tutti i rappresentanti, è la 
grande confusione che perdura nelle classi con alcuni insegnanti, al punto che non si 
riesce ad apprendere niente o quasi. La situazione migliora momentaneamente in 
presenza della dirigente, ma ritorna rapidamente ai livelli precedenti in sua assenza.  
 

3. I rappresentanti delle terze si dicono preoccupati per le prove d’esame, perché 
temono che siano proposti argomenti svolti solo sulla carta ma di fatto non capiti e 
assimilati. Il prof. Tuffanelli afferma che all’esame devono essere proposti solo 
argomenti effettivamente svolti, quindi affrontati, capiti e verificati per la maggior 
parte degli alunni, e che di questo si fa garante l’intera commissione d’esame.  
 

4. Per l’anno prossimo viene proposto di tenere assemblee aperte a tutti gli alunni e 
insegnanti, come si usa fare nelle superiori. Il prof. Tuffanelli dice che questo non è 
possibile nel nostro istituto per la mancanza di spazi adeguati e per la dubbia utilità 
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di incontri del genere, peraltro non previsti dallo statuto. Invece possono risultare 
praticabili brevi assemblee di classe coordinate dal rappresentante degli studenti e 
con la vigilanza di un insegnante, preferibilmente il coordinatore di classe. 
 

       L’incontro si conclude alle 12.15. 
 
 
 
          Il verbalizzatore                                                 Il presidente 
            Pietro Zorzi                                                    Giacomelli Davide                                   


